

PDI inició investigación tras denuncia por posible contaminación en el río Calle Calle

VALDIVIA. *En principio, se trataría del vertimiento de hidrocarburos en el agua.*

Detectives pertenecientes a la Brigada Investigadora de Delitos Contra el Medioambiente y Patrimonio Cultural (Bidema) de la PDI de Valdivia, iniciaron las primeras diligencias investigativas a raíz de una denuncia por el delito de contaminación ambiental registrada en el río Calle Calle, esto a causa del posible vertimiento de hidrocarburos indeterminados en el curso de agua.

El subprefecto Manuel Garrido, jefe de la Bidema Valdivia, explicó que “a través de distintos canales y redes sociales nos enteramos de una po-



EL MINISTERIO PÚBLICO RECORRIÓ EL LUGAR JUNTO A LA ARMADA.

sible contaminación en el río, a raíz de imágenes que mostraban una mancha oleosa en el agua, ante lo cual, informa-

mos al Ministerio Público, realizando una visita a lugares de interés en compañía de la Armada de Chile, con quienes se

6

de junio comenzaron a ejecutarse las primeras diligencias para detectar el punto de contaminación.

realizó una inspección, logrando advertir la existencia de una mancha oleosa de tamaño y forma no precisado, ubicada en paralelo a Avenida España, hacia el sector de Las Ánimas, donde se tomaron muestras en el agua para esclarecer su composición, posible contaminación y origen, lo que es materia de investigación en este momento”. ☞